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Teupitz, 26.8.2018 

Protokoll zur Mitgliederversammlung des ASA-FF e.V. 
 

Heute, am 26.8.2018, erscheinen im Gästehaus Teupitz die auf der Anwesenheitsliste ersichtlichen 8 stimmbe-
rechtigten Mitglieder zur ordentlichen Mitgliederversammlung (MV) des ASA-FF e.V.  

 

Auf der MV wurden die per Einladung zur MV an alle Mitglieder am 6.1.2017 angekündigten Tagesordnungs-
punkte besprochen. 

 TOP 1: Begrüßung, Wahlen Tagungsleitung und Protokollant*in, Beschluss der Tagesordnung 
 TOP 2: Bericht des Vorstands zu den Aktivitäten 2017 
 TOP 3: Jahresabschluss 2017 und Entlastung des Vorstands 
 TOP 4: Ausblick auf 2018 
 TOP 6: Wahl des ASA-FF Beirat 
 TOP 7: Wahl der Revisor:innen 
 TOP 8: Verschiedenes 

  



 

PROTOKOLL ZUR MITGLIEDERVERSAMMLUNG AM 26.8.2018 

TOP 1 Begrüßung, Wahlen Tagungsleitung und Protokollant*in, Beschluss Tagesordnung 

Die Vorstände Franz Knoppe, Jens Marquardt und Basanta Thapa begrüßen die Erschienenen. Basanta Thapa 
übernimmt auf Vorschlag von Franz Knoppe die Tagesleitung der Mitgliederversammlung (MV). Acht der anwe-
senden Personen sind als Vereinsmitglieder stimmberechtigt. Der Tagungsleiter stellt damit die Beschlussfähig-
keit der MV gemäß Satzung fest. Der Tagungsleiter stellt außerdem fest, dass die Mitgliederversammlung mit 
Schreiben ordnungsgemäß einberufen wurde. Basanta Thapa führt das Protokoll.  

Die Tagesordnung wird in der vorgeschlagenen Form (s. oben) angenommen. 

 

TOP 2 Bericht des Vorstands zu den Aktivitäten 2016, 2017 und 2018 

Franz Knoppe berichtete über die verschiedenen Aktivitäten des ASA-FF e.V. in den Jahren 2016, 2017 und 
2018 mithilfe des Rechenschaftsbericht 2017 erläutert. 

Die Projektaktivitäten 2017 werden mit den anwesenden Mitgliedern diskutiert. 

 

TOP 3 Jahresabschluss 2017 und Entlastung des Vorstands 

Bilanz für 2016 und 2017 

Franz Knoppe stellt die Bilanzen des Vereins zu den Geschäftsjahren 2016 und 2017 vor, die den Mitgliedern als 
Teil des Rechenschaftsberichte 2016 und 2017 vorliegt. Die finanzielle Situation des Vereins ist hervorragend.  

Nachwahl des Revisors 

Da die Revisor:innen des Vereins vor Ablauf ihrer Amtszeit zurückgetreten sind, schlägt der Vorstand Marcus 
Sonntag für das Amt des Revisors für die Ablaufende Amtszeit vor.  

Marcus Sonntag wird mit 8 von 8 Stimmen gewählt und nimmt die Wahl an. 

Entlastung des Vorstands 

Franz Knoppe verliest den von Marcus Sonntag bereits für den Fall seiner Nachwahl als Revisor angefertigten 
Rechnungsprüfungsberichte 2016 und 2017.  

Der Vorstand beantwortet Nachfragen zu den Rückstellungen des ASA-FF angesichts des gestiegenen Umsatz-
volumens sowie zum Vier-Augen-Prinzip bei der Freigabe von Rechnungen. Er nimmt zudem einen Hinweis von 
Konstantin Müller zu neuen vergaberechtlichen Regelungen zur Kenntnis. 

Die MV stimmt mit 8 von 8 Stimmen für die Entlastung des Vorstands. 

TOP 4 Ausblick 2018 

Anna Lanfermann berichtet vom neuen Projekt MarxMobil in Chemnitz. 

Basanta Thapa berichtet von den geplanten Maßnahmen „Machtkritische Seminarreihe“ und „Spieleseminare“. 

Franz Knoppe berichtet vom Projekt „Kritischer Atlas“. 

Tom Schulze berichtet vom technischen Fortschritt der Alumnidatenbank. 

 



 

PROTOKOLL ZUR MITGLIEDERVERSAMMLUNG AM 26.8.2018 

TOP 5 Wahl des Vorstands 

Franz Knoppe, Basanta Thapa und Jens Marquardt (abwesend) kandidieren erneut für den Vorstand. Franz 
Knoppe und Basanta Thapa halten kurze Kandidaturreden. 

Konstatin Müller spricht sich gegen das Alleinvertretungsrecht der Vorstandsmitglieder aus. 

Henrike Greuel fordert den Vorstand dazu auf, frühzeitig seine etwaige Nachfolge zu regeln. 

Die drei Kandidaten werden mit jeweils 8 von 8 Stimmen als Vorstände gewählt. Alle drei nehmen die Wahl an. 
(Jens Marquardt via Whatsapp.) 

TOP 6 Wahl des ASA-FF-Beirats 

Franz Knoppe legt die Idee des ASA-FF-Beirats dar. Der Beirat soll beratend und als Projektmentor:innen helfen, 
sowie den Kontakt ins ASA-Netzwerk pflegen. 

Sara Lingstädt, Konstantin Müller und Nele Marie Wolfram kandidieren für den Beirat. 

Die drei Kandidat:innen werden mit 6 von 8 Stimmen gewählt. Alle Kandidat:innen nehmen die Wahl an. 

TOP 7 Wahl der Revisor:innen  

Franz Knoppe stellt die Aufgaben der Revisor:innen vor.  

Bernadette Lier und Konstantin Müller erklären ihre Kandidaturen als Revisor:innen. 

Die Kandidat:innen werden mit 6 Für-Stimmen und 2 Enthaltungen gewählt. Beide nehmen die Wahl an. 

TOP 8 Verschiedenes  

Konstantin Müller dringt darauf, Sicherungsprozesse gegen den Missbrauch des Alleinvertretungsrechts des 
Vorstands einzubauen. 

Der Vorstand ruft dazu auf, vereinsbezogene Weiterbildungswünsche an ihn zu melden. 

Sara Lingstädt erklärt, sich ehrenamtlich in die Kommunikationsarbeit des Vereins einzubringen. 

Der Tagungsleiter schließt die MV. 

 

 

 

 

 

Für das Protokoll: Basanta Thapa 
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